



SCHULBRIEF

NR. 14 | JUNI 2024

GLÜCK- WUNSCH

Schulabschluss & Abitur

Versammlungen Assemblies

Neuer Schwung Förderverein

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrerinnen und Lehrer und Mitarbeitende; kurz: liebe Schulgemeinschaft!

Mit herzlichen Glückwünschen haben wir 186 Schülerinnen und Schüler aus dem Jahrgang 10 verabschiedet. Etwa 50 bleiben bei uns und machen sich auf den Weg in Richtung Abitur. Die diesjährige Abiturientia durfte zum ersten Mal ihren Abiball bei uns in der festlich geschmückten Aula feiern und es hat sich gezeigt, dass die nicht nur intensiv lernen, sondern auch schön feiern kann. Wir grüßen von hier auch alle Eltern und Erziehungsberechtigten, die sich mit ihren Kindern von der Schule verabschieden. Allen alles Gute!



Herzliche Grüße – für das Schulteam der ROSA PARKS GESAMTSCHULE
Jens Dunkel, Schulleiter



GLÜCKWUNSCH | Schulabschluss und Abitur

„Our time to shine“ – Das Motto haben sich unsere 186 Abschluss-Schülerinnen und –Schüler selber ausgesucht. Bei der feierlichen Zeugnisausgabe ließen sie zum Abschied ihre Handys aufleuchten – als Zeichen ihres Mottos: Es ist Zeit zu strahlen.

In unserem gesamten Jahrgang an der Rosa Parks Gesamtschule haben wir 54 Erste Schulabschlüsse und 121 Mittlere Schulabschlüsse sowie 8 Förderschulabschlüsse vergeben.

Von den 121 Mittleren Schulabschlüssen haben 76 den Qualifikationsvermerk zum Besuch der Gymnasialen Oberstufe erhalten. Das heißt, sie haben nach den Zentralen Prüfungen des Landes NRW die Berechtigung, die Gymnasiale Oberstufe zu besuchen und das Abitur anzustreben. Das ist ein tolles Ergebnis – auch dazu sagen wir: Herzlichen Glückwunsch! Etwa 50 Schülerinnen und Schüler des Jahrgangs bleiben bei uns und gehen ihren Weg in Richtung Abitur. 44 Abschlusschülerinnen und Schüler beginnen mit einer Ausbildung, zum Beispiel als Konstruktionsmechaniker und Dachdecker, Industrie- und Zerspanungsmechaniker und Schornsteinfeger. Zwei Schülerinnen machen ein FSJ und eine Schülerin wird für ein Jahr in die USA gehen. Eine weitere Schülerin besucht ein Internat mit Gymnasium in Köln. Etwa 60 Entlassschülerinnen und –schüler wechseln zu Berufskollegs oder in berufsbildende Maßnahmen verschiedenster Art und bilden sich dort weiter.



Alles Gute für Eure Zukunft: It's your time to shine!

Erstmals feierte der Abiturjahrgang seinen Abiball in unserer Aula. Ein Fest, das nach 13 Schuljahren einen würdigen Rahmen für den allerletzten Schultag bot. Die Abiturientinnen und Abiturienten werden nun Ausbildungen machen oder an Fachhochschulen oder Universitäten studieren. Gutes Gelingen bei allem, was ihr euch vornehmt!



VERSAMMLUNGEN | Assemblys

Assemblys - neu in unserem Schulalltag! Hier versammeln sich Schülerinnen und Schüler der einzelnen Jahrgangsstufen in der Mensa. In den Assemblys geht es zum einen um Informationen und Planungen, wie Informationen zum Ablauf der Zentralen Prüfungen, Praktikum oder Klassenfahrt. Gäste - wie letzte Woche die Klimaschutzbeauftragte Alina Mohn der Stadt Ennigerloh - können eingeladen werden. Sie erklärte un-



serem Jahrgang 5, was die große Weltgemeinschaft für den Klimaschutz macht und was hier vor Ort möglich ist. Dazu kam sie mit den Schülerinnen und Schülern ins Gespräch und diese konnten sich mit einer Umfrage am Klimaschutzkonzept beteiligen, die sie sofort am iPad durchführten.

Zum anderen geht es bei den Assemblys um Wertschätzung. Schülerinnen und Schüler werden für besondere Leistungen im Schulalltag geehrt. Dies geht von besonderen Leistungen im sportlichen Bereich bis hin zur Ehrung besonders erfolgreicher Praktika oder zusätzlichem Engagement im Schulalltag, zum Beispiel im Rahmen "Schüler helfen Schülern". Die Jahrgangsstufen gestalten ihr Assembly eigenständig, führen etwas vor und führen auch durch das Programm. Dies stärkt das Gefühl der Gemeinschaft und der Verantwortung füreinander.

Im kommenden Schuljahr werden für jede Jahrgangsstufe Termine fest im Terminplan verankert.



NEUER SCHWUNG | Förderverein

Mit frischem Schwung hat sich der Förderverein neu aufgestellt. Als neue Vorsitzende ist Ilka Kaiser gewählt worden, stellvertretender Vorsitzender ist Bernhard Liesemann. Im Amt geblieben ist Alfons Brockhinke als Kassierer. Neue Schriftführerin ist Nadine Schniederkötter.

Bewährtes wird fortgeführt, neue Akzente werden gesetzt: So gibt es bereits Planungen, wie sich der Förderverein bei der Einschulung unserer neuen 5. Klassen einbringt oder beim Tag der offenen Tür. Ein



Alfons Brockhinke, Dörte Sergel, Ilka Kaiser, Nadine Schniederkötter, Bernhard Liesemann, Janina Neumann, Kristina Morgan

neuer Flyer wird entwickelt und die Zusammenarbeit mit den Lehrkräften soll weiter ausgebaut werden.

Ein besonderer Dank gilt Simone Tönnißen, die nach dem Schulabschluss ihres Sohnes aus dem Vorstand ausscheidet und Daniela Bayazit, die dem Förderverein in den letzten vier Jahren vorgestanden hat. Sie bleibt dem Förderverein verbunden.

Der Kreis der Aktiven hat sich nun deutlich vergrößert: Etwa 20 Mitglieder des Fördervereins haben sich in drei Arbeitsteams zu folgenden Schwepunktthemen zusammengefunden: Anträge und Anfragen, Veranstaltungen, Öffentlichkeitsarbeit. Weitere Interessierte sind stets willkommen!

